



Imperial Energy

Общество с ограниченной ответственностью
«Норд Империял»

проспект Кирова, д. 51а, стр. 15, г. Томск, 634041, Россия
тел.: (3822) 55-68-68; факс: (3822) 56-14-74
e-mail: office@imperialenergy.ru; http://www.imperialenergy.com
ОГРН 1047000256984; ИНН 7017103818

«22» 08 _____ 20 23 г. № 1070
на № _____ от « _____ » _____ 20 _____ г.

Руководителю организации /
Attn.: Head of the Company

Dear Sir,

Please find enclosed herewith a Request for Proposal (RFP) for engagement of Financial Consultant. RFP document consists of the following:

1. Instructions to Bidders
2. Technical Assignment
3. Technical Bid Format & Eligibility
4. Price Bid Format
5. Draft Fee Based Service Contract
6. Draft Confidentiality Agreement

You are requested to please go through the RFP document and submit your bid proposal. Tender is invited under Two Bid System.

Both the un-priced (techno-commercial) bid and price bid shall be submitted simultaneously. The price bid shall be provided in a password-protected file.

Accordingly, please submit your un-priced (techno-commercial) bid at the following e-mail id: tender_unpriced@imperialenergy.ru and price bid (in a password-protected file) at the following e-mail id: tender_priced@imperialenergy.ru latest by 05.09.2023 - 14:00 hrs (Moscow Time)

The un-priced (techno-commercial) bid shall be opened on the same day as indicated above. The priced bid of only technically and commercially

Уважаемые господа,

К настоящему письму прилагается Запрос Предложений (ЗП) на привлечение Финансового Консультанта. Документ ЗП включает в себя:

1. Инструкции для участников тендера
2. Техническое Задание
3. Форма технического предложения для его оценки
4. Форма ценового предложения
5. Проект договора на возмездное оказание услуг
6. Проект соглашения о конфиденциальности

Мы предлагаем вам ознакомиться с данным Запросом (ЗП) и представить свое предложение на тендер. Тендер проводится по системе двух предложений.

Оба предложения должны быть поданы одновременно: как технико-коммерческое (неценовое), так и ценовое. Ценовое предложение должно быть подано в запароленном виде.

В данной связи просим вас направлять свои неценовые (технико-коммерческие) предложения на электронный адрес tender_unpriced@imperialenergy.ru, а ценовые предложения (в запароленном виде) на электронный адрес tender_priced@imperialenergy.ru не позднее 05.09.2023 г. - 14:00 часов (Московское время).

Неценовые (технико-коммерческие) предложения открываются в день, указанный выше. Ценовые предложения открываются только от технически и коммерчески приемлемых участников. Дата

acceptable bidders shall be opened, date for which shall be advised separately.

Please do not send/copy your proposal to any other email address. We look forward to receive your best proposal for this project.

In case of any query related to this bid, please contact:

Denis Konev

E-mail: denis.konev@imperialenergy.ru

Phone: +7 (3822) 60 50 25

and

Chirag Porwal

e-mail: chirag.porwal@imperialenergy.ru

Phone: +7 (3822) 55 68 68 (1158)

Head of Procurement and Contracts Division,

D.S. Konev

вскрытия ценовых предложений сообщается отдельно.

Пожалуйста, не отправляйте и не копируйте свое предложение на какой-либо другой адрес электронной почты. Ждем ваших предложений по данному проекту.

При наличии вопросов, связанных с данным тендером, просим связаться с:

Конеv Денис Сергеевич

E-mail: denis.konev@imperialenergy.ru

Телефон: +7 (3822) 60 50 25

и

Чираг Порвал

e-mail: chirag.porwal@imperialenergy.ru

Телефон: +7 (3822) 55 68 68 (доп 1158)

Начальник департамента по материально-техническому обеспечению и договорной работе

Д.С. Конеv